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Carlopolense se torna campeão 
Overall de fisiculturismo 
em Londrina e fala sobre 

preparação para o torneio

O Consultor de Sistemas e Fisiculturista Carlopo-
lense Felipe dos Santos Rosa, de 37 anos, se tornou 
campeão Overall em duas categorias mais famosa 
do fisiculturismo (Mens Physique e Classic Physique) 
em um mesmo Show da Musclecontest Internacional 
que ocorreu na cidade de Londrina - PR no último 
final de semana do dia 12 de maio. Para ser campeão 
Overall ele precisou primeiramente ser campeão em 
suas categorias (Mens Physique e Classic Physique), e 
depois disputar o troféu de Overall com os campeões 
de todas as categorias, se sagrando assim, o campeão 
em cima de todos os campeões do torneio das cate-
gorias Mens Physique e Classic Physique.

Leia matéria completa ainda nesta edição.

A atual administração de São Pedro do Turvo/SP, inaugurou na manhã do dia 11 de 
maio, a tão aguardada sede do Paço Municipal “Paulo Roberto Pinheiro”, uma obra no 
importe de R$ 900 mil, idealizada e concretizada pela gestão de Marquinho Pinheiro e 
Bete Pedron. O evento reuniu autoridades, moradores e líderes comunitários para cele-
brar este marco histórico.

Visivelmente emocionado, o prefeito Marquinho Pinheiro compartilhou suas reflexões 
e agradecimentos em um discurso tocante e fez questão de homenagear seu pai (in me-
moriam) que teve seu nome eternizado na nova sede, relembrando a influência e o amor 
que ele tinha pela cidade. “Se não fosse a história dele, eu não estaria aqui hoje. Era um 
amor contagiante tão grande que passou para o meu coração”, disse, referindo-se ao 
legado de sua família. Matéria completa na página 5.

Paço Municipal “Paulo Roberto Pinheiro” 
é inaugurado em São Pedro do Turvo

Foto: Richard Rojas
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Em um movimento para 
impulsionar o desenvolvi-
mento e melhorar a quali-
dade de vida dos cidadãos 
quatiguaenses, a Deputada 
Federal Luísa Canziani des-
tinou uma emenda parla-
mentar no valor de R$ 500 
mil para investimentos em 
infraestrutura urbana no 
município de Quatiguá. A 
alocação desses recursos foi 
uma resposta ao pedido da 
Prefeita Adelita Parmezan, 
visando atender demandas 
críticas da comunidade local.

O montante será direciona-
do para projetos que promo-

Deputada Luísa Canziani destina emenda de R$ 
500 mil para infraestrutura urbana em Quatiguá

vam melhorias substanciais 
na infraestrutura da região. 
Entre os principais focos es-
tão a pavimentação de vias, 
construção e manutenção 
de espaços públicos, além de 
aprimoramentos em serviços 
essenciais para os moradores.

De acordo com a Deputada 
Luísa Canziani, essa iniciativa 
reflete seu compromisso com 
o bem-estar da população 
de Quatiguá. “É fundamental 
canalizar recursos para áreas 
que realmente impactem 
positivamente a vida das pes-
soas. A infraestrutura urbana 
é um pilar fundamental para o 

desenvolvimento sustentável 
e para proporcionar mais con-
forto e segurança aos muní-
cipes”, destacou a Deputada.

Adelita Parmezan expres-
sou sua gratidão pela emenda 
parlamentar, enfatizando a im-
portância desse investimento 
para o município. “Estamos 
extremamente agradecidos à 
Deputada Luísa Canziani por 
seu comprometimento com 
nossa cidade. Essa verba será 
crucial para fortalecer nossa 
infraestrutura e contribuir 
para a melhoria da qualidade 
de vida de todos os quatigua-
enses”, afirmou a prefeita.

A prefeitura de Quatiguá/
PR, avança mais um passo na 
melhoria da infraestrutura 
urbana. Recentemente, foi 
realizada a licitação para o 
recapeamento com Concre-
to Betuminoso Usinado a 
Quente (CBUQ) das ruas João 
Marques da Silveira, João 
Ambrósio e da Avenida Dr. 
João Pessoa. O investimento 
totaliza R$ 1.290.000,00 e faz 
parte do programa municipal 
Mais Asfalto Quatiguá.

A prefeita Adelita Parmezan 

Prefeitura investe mais R$ 1,29 milhão em recapeamento de ruas
celebrou o progresso e desta-
cou a dedicação da equipe da 
prefeitura. “Quero agradecer à 
nossa incrível equipe da prefei-
tura, que trabalhou com agilida-
de e dedicação. Desde a equipe 
de licitação, jurídica, controle, 
contabilidade, tesouraria, até 
a equipe da Secretaria de Ar-
quitetura. Um agradecimento 
especial ao secretário Bruno e 
ao Augusto, que não mediram 
esforços para deixar toda a bu-
rocracia pronta. Agora é hora 
de arregaçar as mangas e partir 

para a execução! Vamos dar 
um tchau para as ruas irregu-
lares e garantir mais segurança 
e conforto para todos!”, desta-
cou a gestora.

Segundo a prefeita, novas 
ações estão por vir, garantin-
do que a infraestrutura da ci-
dade continue a se desenvol-
ver e atender às necessidades 
da população. “Acompanhe 
nossas redes sociais e confira 
o que ainda vamos fazer até 
o fim de nosso mandato!”, 
completou Adelita.

A Prefeitura de Quatiguá 
está se preparando para a 
realização de uma Concor-
rência Pública, destinada 
à pavimentação da Rua 
Marcelino Lesniewski. O 
projeto prevê a aplicação 
de 8.245,15 m² de Con-
creto Betuminoso Usinado 
a Quente (CBUQ) para a 
revitalização da via.

O certame será realiza-
do no dia 03 de junho, às 
8 horas, e será conduzido 
de forma eletrônica, ga-
rantindo transparência e 
igualdade de oportunida-
des para todos os partici-
pantes. Este processo será 
regido pelo convênio nº 
326/2024 – SECID, desta-

Prefeitura anuncia pavimentação de 
8.245,15 m² na Rua Marcelino Lesniewski

cando o compromisso da 
administração municipal 
em oferecer infraestrutura 
de qualidade e promover o 
desenvolvimento socioeco-
nômico local.

“Com um investimento 
máximo de R$ 813.720,04, 
esperamos transformar 
ruas irregulares em vias 
modernas e bem-conserva-
das, melhorando a mobili-
dade urbana e o bem-estar 
de todos. Acompanhe e 
participe deste importante 
processo que deixará um le-
gado positivo para as futu-
ras gerações!”, convidou a 
prefeita Adelita Parmezan.
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DA ASSESSORIA

Investimentos superiores a 
R$ 4 milhões. Este é o balanço 
da atual administração muni-
cipal de Jacarezinho/PR com 
relação a obras, melhorias 
e projetos, já executados ou 
prestes a ter início, no bairro 
do Aeroporto. 

São ações em diferentes 
segmentos do bairro, mas 
todas com um único mesmo 
objetivo: a transformação da 
realidade da comunidade. 
Infraestrutura, saúde e social 
foram algumas das áreas be-
neficiadas com grandes – e 
importantes – investimentos. 

Boa parte dos recursos 
destinados ao bairro está con-
centrado em infraestrutura 
urbana. Nos últimos anos, a 
prefeitura concluiu a pavimen-
tação do Nossa Senhora das 
Graças e também pavimentou 
ruas da Vila Leão, garantindo 

SANTA CRUZ DO RIO PARDO (SP)

A Associação Comercial e 
Empresarial (ACE) de Santa 
Cruz do Rio Pardo/SP está 
engajada na campanha “Santa 
Cruz Abraça RS”, uma iniciativa 
conjunta das principais organi-
zações da cidade com o obje-
tivo de arrecadar suprimentos 
essenciais para as vítimas dos 
recentes acontecimentos no 
Rio Grande do Sul.

A ACE Santa Cruz está rece-
bendo doações específicas de 
papel higiênico e detergente 
em sua sede. Outros itens 
de limpeza e higiene pessoal 
serão encaminhados ao par-
ceiro designado para essa 
finalidade.

O ponto alto da campanha 
será o Dia D de Arrecada-
ção, agendado para hoje, 18 
de maio. Neste dia, equipes 
estarão nas residências da 
cidade para coletar doações, 
ampliando a campanha para 
incluir não apenas agasalhos, 
mas também produtos de lim-
peza e higiene. Essa ação será 
realizada em colaboração com 
o Tiro de Guerra e os alunos da 
Escola Técnica Estadual (ETEC).

As doações serão entregues 

ACE Santa Cruz participa da 
campanha “Santa Cruz Abraça RS”

ao Fundo de Solidariedade do 
Estado de São Paulo, que em 
coordenação com a Defesa 
Civil do Rio Grande do Sul, 
garantirá o envio seguro e 
eficiente dos itens aos locais 
de necessidade.

Além da sede da ACE San-
ta Cruz, outros parceiros e 
pontos de arrecadação estão 
ativos na campanha:

Fundo Social de Solidarie-
dade: Segunda a sexta-feira, 
das 8h às 11h30 e das 13h às 
16h30.

Drive Thru no Complexo 
Esportivo do Ginásio de Es-
porte: A partir das 8h, com o 
apoio do Corpo de Bombeiros.

Rotary: Arrecadação de ab-
sorventes femininos, com foco 
nas mulheres necessitadas do 
Rio Grande do Sul.

Rotaract: Coleta de papel 
higiênico e água sanitária em 
supermercados da cidade.

Câmara Municipal: Rece-
bimento de shampoo e con-
dicionador.

Secretaria Municipal de 
Educação: Engajamento dos 
alunos na arrecadação de sabo-
nete, pasta e escova de dente.

Prefeitura investe mais de R$ 4 milhões para 
transformar realidade de moradores do Aeroporto 

assim que a totalidade do 
bairro tenha vias devidamente 
asfaltados. Somente em pavi-
mentação foram quase R$ 1,5 
milhão aplicados.

Paralelamente, outra me-
lhoria significativa no quesi-
to infraestrutura está na im-
plantação de 470 luminárias 
led, substituindo as antigas 
lâmpadas de mercúrio, em 
um investimento próximo 
aos R$ 500 mil. 

Mais um investimento na 
casa do milhão, este ainda 
em fase de tramitação, mas 
com previsão de início para 
2024, é o Parque do Povo, 
complexo esportivo e de 
lazer que será implantado 
onde hoje está instalado o 
campinho e contará com 
quadra poliesportiva, campo 
de futebol society, campo de 
bocha, academia ao ar livre, 
playground e iluminação.

Já na saúde pública um 

avanço histórico: a construção 
de uma unidade de saúde, 
uma reivindicação muito an-
tiga da comunidade e que 
está prestes a se realizar com 
a inauguração do novo posto, 
que deve acontecer nas próxi-
mas semanas. 

Além disso, a prefeitura 
ainda promoveu uma comple-
ta reforma e reestruturação 
na antiga UBS. Desta forma, 
o bairro passará a contar 
com duas unidades de saúde, 
bem estruturadas para aten-
der toda a demanda local. O 
investimento nestas ações é 
superior a R$ 1 milhão. 

Igualmente uma antiga 
demanda era a reforma da 
capela mortuária do bairro, 
que, com recursos aplicados 
de cerca de R$ 200 mil, voltou 
a oferecer condições para os 
cidadãos velarem com digni-
dade seus entes queridos. 

Destaque ainda para o 
novo CRAS, implantado em 

uma estrutura física já exis-
tente, porém sem uso há 
muitos anos, sendo totalmen-
te adequada para bem aco-
modar equipe da Assistência 
Social e população assistida 
pelos serviços ali prestados. 

Para o prefeito Marcelo 
Palhares, os investimentos 
representam uma nova reali-
dade do bairro e reafirmam o 
compromisso da gestão com 
a população do Aeroporto. 

“Assumimos a prefeitura com 
um compromisso muito claro 
de realizar mudanças para 
melhor no Aeroporto, de 
investir, de não nos omitir ja-
mais perante aos problemas 
que existiam, e foi o que fize-
mos. Ainda temos bastante 
a evoluir, mas conseguimos 
sanar grandes problemas e 
a população vai desfrutar 
desses avanços por muito 
tempo”, comemora.

No último sábado (11), o 
prefeito Marcelo Palhares 
assinou a ordem de serviço 
para a implantação do com-
plexo esportivo “Meu Cam-
pinho” no bairro Dom Pedro 
Fi l ipak, em Jacarezinho/
PR. Com um investimento 
de quase R$ 400 mil, pro-
veniente de emenda par-
lamentar do deputado Do 
Carmo, o projeto promete 
oferecer uma infraestrutura 
esportiva de qualidade para 
os moradores.

O complexo esportivo 
contará com uma quadra 
de grama sintética devida-
mente iluminada e cercada, 
proporcionando um espaço 
adequado para a prática de 
diferentes modalidades es-

Inauguração marca novo Complexo Esportivo

portivas, desde o futebol até 
o vôlei. Além disso, uma área 
de recreação será integrada 
ao projeto, visando atender 
às necessidades de lazer e 

convívio social dos cidadãos.
Não é a primeira vez que 

a prefeitura de Jacarezinho 
investe em infraestrutura 
esportiva para a população. 

Este é o segundo complexo 
implantado em poucas se-
manas, seguindo a recente 
inauguração de um espaço 
semelhante no Jardim Alves. 

A Prefeitura de Quatiguá/
PR, recebeu um reforço para o 
trabalho na área rural do mu-
nicípio. Graças a uma emenda 
parlamentar apresentada 
pela deputada federal Luísa 
Canziani, uma nova máquina 
foi adquirida para melhorar 
as condições de trabalho e 
infraestrutura rural.

A prefeita Adelita Parmezan 
celebrou a conquista como 
parte do contínuo esforço 
de sua administração para 
melhorar a vida dos cida-
dãos. “Este é mais um passo 
no nosso compromisso de 
melhorar a vida de todos. 
Relembrando nosso mandato, 
já trouxemos: 2 retroescava-
deiras novas, 1 escavadeira, 
2 mini carregadeiras, 2 carre-
gadeiras (pá), 1 caminhão de 

Prefeitura recebe nova máquina para fortalecer atividades rurais

caçamba, 1 caminhão de lixo, 
1 caminhão pipa, 1 caminhão 
poliguindaste, 1 caminhão de 
fossa, 1 rolo compactador e 1 
caminhão usina. Cada equipa-
mento é uma conquista, cada 
conquista é uma vitória para 

o povo quatiguaense! E isso é 
só o começo! Vamos continuar 
trabalhando duro e trazendo 
mais melhorias para nossa 
cidade!”, garantiu a prefeita.

Esta nova aquisição re-
presenta um avanço signifi-

cativo para o setor rural de 
Quatiguá, que se beneficiará 
diretamente com a amplia-
ção dos recursos disponíveis 
para manutenção e desen-
volvimento das estradas e 
propriedades agrícolas.
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Na segunda-feira (13), as 
ruas de Ribeirão Claro/PR, 
ganharam vida com o desfile 
cívico em comemoração aos 
116 anos da cidade. A popu-
lação compareceu em massa 
para prestigiar o evento que 
contou com a participação 
de diversas escolas, bandas, 
fanfarras, alunos dos projetos 
culturais locais e muito mais. 

Cada escola levou sua te-
mática única, demonstrando 
criatividade através das fan-
tasias elaboradas. 

O prefeito João Carlos 
Bonato e a vice-prefeita Ana 
Maria Baggio Molini recebe-
ram o prestígio do deputado 
federal Pedro Lupion, dos 
servidores da prefeitura, 
professores, diretores e 

Desfile Cívico encerra a programação dos 
116 anos do município de Ribeirão Claro

membros da comunidade 
escolar, além de vários con-
vidados especiais. 

O desfile também teve 
a presença calorosa dos 
pais e familiares dos alunos, 
contribuindo para tornar as 
apresentações ainda mais 
memoráveis. 

Este evento destacou o 
orgulho e a união da comu-
nidade de Ribeirão Claro, 
celebrando mais um ano de 
história e tradição.

A programação dos 116 
anos contou com uma ex-
tensa programação com 
shows, Rua de Lazer com 
brinquedos, pipoca e muita 
diversão com a carreta Pe-
gasus, missa e muito mais.

Da Assessoria

Em uma iniciativa voltada 
para o futuro das cidades 
inteligentes e ações em ESG 
(Ambiental, Social e de Gover-
nança), o Consórcio da União 
dos Municípios da Média So-
rocabana (UMMES) através do 
presidente e prefeito de São 
Pedro do Turvo/SP, Marqui-
nho Pinheiro, anunciou uma 
parceria entre a Matrix Energia 
e a Huawei Digital Power. O 
foco dessa aliança é a imple-
mentação do sistema Bess 
(Armazenamento de Energia 
Sustentável), visando revolu-
cionar a forma como a energia 
é armazenada e distribuída em 
comunidades urbanas.

O Bess, uma solução líder no 
mercado global de sistemas de 
armazenamento de energia, é 
reconhecido por sua contribui-
ção para a expansão da energia 
renovável e pela promoção de 
eficiência energética e susten-
tabilidade. Esta parceria entre a 
UMMES, Matrix Energia e Hua-
wei Digital Power visa utilizar 
o potencial do Bess para criar 
soluções inovadoras e susten-
táveis para os desafios ener-
géticos enfrentados por áreas 
urbanas em todo o mundo.

A Matrix Energia, uma em-
presa líder no setor de ener-

Consórcio UMMES firma parceria para o 
armazenamento de energia sustentável

gia renovável, traz consigo 
um histórico comprovado de 
atender às crescentes de-
mandas por energia limpa e 
eficiente. Ao unir forças com a 
Huawei Digital Power, uma gi-
gante da tecnologia conhecida 
por sua expertise em soluções 
digitais avançadas, a parceria 

visa oferecer uma abordagem 
holística para a transformação 
do setor energético urbano.

“Estamos entusiasmados 
com o potencial desta parceria 
para impulsionar a inovação 
e promover o desenvolvi-
mento sustentável em áreas 
urbanas. Acreditamos que o 

sistema Bess, aliado à expe-
riência e tecnologia de ponta 
da Matrix Energia e da Huawei 
Digital Power, nos permitirá 
criar soluções energéticas 
inteligentes e escaláveis que 
beneficiarão as comunidades 
da região.”, ressaltou o presi-
dente Marquinho Pinheiro.
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A atual administração de 
São Pedro do Turvo/SP, inau-
gurou na manhã do dia 11 de 
maio, a tão aguardada sede 
do Paço Municipal “Paulo 
Roberto Pinheiro”, uma obra 
no importe de R$ 900 mil, 
idealizada e concretizada pela 
gestão de Marquinho Pinheiro 
e Bete Pedron. O evento reu-
niu autoridades, moradores 
e líderes comunitários para 

Gestão comemora inauguração da nova sede da 
Prefeitura Municipal em São Pedro do Turvo

celebrar este marco histórico.
A cerimônia contou com a 

presença do prefeito Marqui-
nho Pinheiro, acompanhado 
da primeira-dama Eduarda 
Pinheiro, da vice-prefeita Bete 
Pedron e seu esposo Nenê. Re-
presentando ainda o homena-
geado, esteve sua esposa Maria 
Amélia e os filhos Fernando e 
João Paulo e demais familiares. 
Estiveram presentes também 

o deputado federal Capitão 
Augusto, a deputada esta-
dual Dani Alonso, o assessor 
do deputado Mauro Bragato, 
Adriano, o prefeito de Óleo/
SP, Jordão Vidoto, o presidente 
da Câmara local, Felipe Castro, 
e os vereadores Fernando e 
Amanda, o vice-prefeito de 
Espírito Santo do Turvo/SP, 
Lauder da Silva, vereadores 
de Ourinhos/SP, a Secretária 
de Administração Sandrimara 
Patrício, além de toda a equipe 
de secretariado do Município.

Visivelmente emocionado, 
o prefeito Marquinho Pinheiro 
compartilhou suas reflexões e 
agradecimentos em um discur-
so tocante. “Tenho parceiros 
incríveis, e a palavra de ordem 
hoje é gratidão e união. Cada 
um de vocês tem as suas digi-
tais na história e na construção 
desse momento”, declarou. 

Ele também enfatizou que a 
realização desta obra é fruto 
de planos cuidadosamente 
elaborados e propósitos di-
vinos. “Deus me abriu essa 
porta para eu poder retribuir 
o amor e carinho pelo nosso 
município”, acrescentou.

Marquinho Pinheiro fez 
questão de homenagear seu 
pai, relembrando a influência 
e o amor que ele tinha pela ci-
dade. “Se não fosse a história 
dele, eu não estaria aqui hoje. 
Era um amor contagiante tão 

grande que passou para o meu 
coração”, disse, referindo-se 
ao legado de sua família.

O prefeito destacou a im-
portância do novo prédio, que 
substituirá a antiga sede da 
prefeitura, utilizada proviso-
riamente por mais de 30 anos. 
“Este centro administrativo vai 
atender a nossa população de 
maneira funcional, com áreas 
específicas para jurídica, con-
tabilidade, RH, entre outras. 
É a casa do nosso povo, um 
marco do progresso de São 

Pedro do Turvo.”
A construção do novo pré-

dio é vista como um símbolo 
de desenvolvimento e amor 
pela cidade. “Estamos inaugu-
rando muito mais do que uma 
estrutura de tijolos, estamos 
marcando o progresso de São 
Pedro do Turvo. O trabalho e 
o amor pela população nos 
trouxeram até aqui”, afirmou 
Marquinho, encerrando seu 
discurso com gratidão à sua 
família e à memória de seu pai.

Foto: Richard Rojas
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A cidade de Carlópolis/
PR, deu início a mais uma 
obra de pavimentação na 
segunda-feira, trazendo alí-
vio e satisfação para a popu-
lação. A nova etapa abrange 
a Avenida Turística, que será 
pavimentada até o seu tér-
mino, ligando-a à Rodovia 
para Ribeirão Claro, nas 

Carlópolis livre da poeira: 90% das ruas já pavimentadas

proximidades da SANEPAR.
Além da pavimentação 

das duas faixas da avenida, 
o projeto inclui a constru-
ção de pistas de ciclismo 
e caminhada, além de um 
paisagismo no canteiro 
central. Atualmente, estão 
sendo realizados os tra-
balhos de drenagem, com 

a instalação de manilhas 
para prevenir enchentes 
e alagamentos causados 
pelas chuvas.

A previsão é que todas 
as obras sejam concluídas 
antes do final do ano, ga-
rantindo que Carlópolis 
esteja ainda mais bonita 
para o Natal.
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SANTO ANTÔNIO DA PLATINA (PR)

SANTO ANTÔNIO DA PLATINA (PR)

Foi instalado na quinta-
-feira, 16 de maio, o primeiro 
curso superior em Santo An-
tônio da Platina/PR, ofertado 
pela Universidade Estadual 
do norte do Paraná (UENP) 
em parceria com a prefeitura 
municipal. A solenidade foi 
realizada no Centro de De-

Santo Antônio da Platina instala Curso 
Superior em Fruticultura pela UENP

senvolvimento, Tecnologia e 
Inovação (CDTI) onde será re-
alizado o curso de Tecnologia 
em Fruticultura.

A primeira turma será aber-
ta já neste segundo semestre 
com 25 vagas iniciais. O curso 
será vinculado ao Centro Ciên-
cias Agrárias do Campus Luiz 

Meneghel, de Bandeirantes/
PR, na modalidade presencial.

A solenidade de inaugura-
ção contou com a presença 
do secretário da Ciência, Tec-
nologia e Ensino Superior do 
Paraná, Aldo Nelson Bona, 
que destacou a importância 
da instalação de cursos supe-

riores no interior do Estado. 
“Temos apoiado as nossas 
universidades para contri-
buir com cursos no interior, 
ofertando em cada vez mais 
municípios a oportunidade 
do ensino superior, princi-
palmente na modalidade de 
tecnólogos” declarou.

O prefeito José da Silva Co-
elho Neto, o professor Zezão, 
enfatizou que a vinda de um 
pólo da UENP no município 
vem de uma trajetória de cinco 
anos de planejamento. “Hoje 
é o dia da realização de um 
sonho e de agradecimento a 
todos os que trabalharam para 

chegarmos a essa inaugura-
ção hoje. A instalação de um 
curso superior através de uma 
universidade gratuita é o que 
completa o desenvolvimento 
da carreira de muitos jovens 
platinenses. “Meu muito obri-
gado a todos os envolvidos”.

O deputado estadual Luiz 
Claudio Romanelli explanou 
como o curso de fruticultura 
irá contribuir para a região. 
“Este vestibular será diferen-
ciado pois os alunos acredi-
to que já serão envolvidos 
com as atividades ofertadas 
pelo curso. A fruticultura é 
a categoria mais geradora 

de empregos no nosso país, 
uma potência inesgotável e 
para nós é muito importante 
agregar conhecimento técnico 
e científico com este curso 
implantado em Santo Antônio 
da Platina”, explicou.

A solenidade contou tam-
bém com outras autoridades 
como o reitor da UENP, Fábio 
Antonio Néia Martini, o vice-
-reitor Ricardo Aparecido Cam-
pos, secretários municipais e 
chefes de demais órgãos esta-
duais. O evento foi aberto com 
a apresentação da fanfarra do 
Colégio Estadual Tiradentes.
Da Assessoria/Aline Damásio

O prefeito José da Silva Co-
elho Neto, o professor Zezão, 
recepcionou na terça-feira, 
dia 14, o tenente Gabriel Ma-
lerba Furlanetto, do Corpo de 
Bombeiros em Santo Antônio 
da Platina/PR, e que trabalhou 
na linha de frente no resgate 
de vítimas das enchentes no 
Rio Grande do Sul.

Gabriel esteve no gabinete 
acompanhado do major Eze-
quiel Roberto Siqueira e do 
capitão Angelino José de Si-
queira. O tenente esteve junto 
a primeira equipe de Força 
Tarefa dos Bombeiros enviada 
do Paraná ao estado gaúcho. 
“Atuamos principalmente no 
salvamento de pessoas ilha-
das, levando-as de barco a 
locais seguros. Conseguimos 
ajudar uma média de 80 pes-
soas diariamente em 10 dias 
de trabalho”, contou. 

O prefeito parabenizou Ga-
briel pelo trabalho executado 
e destacou a importância do 
apoio às vítimas de tragédias 
como a ocorrida com os gaú-
chos. “Além de toda solidarie-
dade da população é impor-
tante que nós reconheçamos 
a coragem e a competência 
desses profissionais, que tra-
balham na linha de frente em 
situações como essa. Faço o 
agradecimento em nome da 
administração e de todos os 
platinenses”, declarou.

Prefeito recebe tenente de Santo Antônio da Platina que 
atuou em resgate de vítimas no Rio Grande do Sul

Doações
O Corpo de Bombeiros em 

Santo Antônio da Platina con-
tinua recebendo doações para 
as vítimas na enchente no Rio 
Grande do Sul. Até o dia 22 de 
maio podem ser doados ali-
mentos não perecíveis, água, 
produtos de higiene e limpeza, 
colchões, ração para animais, 

e também roupas e eletrodo-
mésticos.  As doações podem 
ser feitas das 8h às 20h.

No dia 08 de maio, na pri-
meira etapa da campanha 
no município, foram arreca-
dadas mais de 21 toneladas 
em doações e enviadas aos 
gaúchos.
Da Assessoria/Aline Damásio



- 8 - Sábado, 18 de maio de 2024Edição 2307

CARLÓPOLIS (PR)

JACAREZINHO (PR)

O Consultor de Sistemas 
e Fisiculturista Carlopolense 
Felipe dos Santos Rosa, de 
37 anos, se tornou campeão 
Overall em duas categorias 
mais famosa do fisiculturismo 
(Mens Physique e Classic Phy-
sique) em um mesmo Show da 
Musclecontest Internacional 
que ocorreu na cidade de 
Londrina - PR no último final 
de semana do dia 12 de maio. 
Para ser campeão Overall ele 
precisou primeiramente ser 
campeão em suas categorias 
(Mens Physique e Classic 
Physique), e depois disputar 
o troféu de Overall com os 
campeões de todas as cate-
gorias, se sagrando assim, o 
campeão em cima de todos 
os campeões do torneio das 
categorias Mens Physique e 
Classic Physique. 

A categoria Classic Physi-
que e a Mens Physique são 
as divisões masculina mais 
popular atualmente. Na ca-
tegoria Classic Physique os 
competidores usam sunga 
de cor preta contendo 8 cm 
nas laterais e são avaliados 
a musculatura, condiciona-
mento físico, simetria e har-
monia entre os músculos e 
apresentação no palco, já na 
categoria Mens Physique os 
competidores utilizam shorts 
com 4 cm acima do joelho e 
são avaliados também a mus-
culatura, condicionamento fí-
sico, simetria, harmonia entre 

Felipe dos Santos Rosa se torna campeão 
Overall de fisiculturismo em Londrina

os músculos e apresentação 
no palco, ganha quem tiver o 
melhor “V-Taper” e souber se 
desenvolver melhor no palco.

Felipe conta que sua prepa-
ração foi elaborada pelo espe-
cialista em Bodybuilder Coach 
Benhur Ferraz que possui vas-
to conhecimento no mundo 
do fisiculturismo e fitness, e 

durou cerca de 18 semanas 
contendo uma alimentação 
regrada, treinos intensos e 
vários cardios. A estratégia 
utilizada pelo seu coach Be-
nhur Ferraz foi a chave do seu 
sucesso e executada de forma 
impecável.  A preparação para 
se apresentar nas competições 
exige tempo, dedicação aos 

treinos e uma alimentação 
regrada pela disciplina além 
do alto valor investido em su-
plementação, coach, fisiotera-
peuta, médico e despesas com 
viagens e hospedagens. Felipe 
aguarda proposta de patroci-
nadores que queiram investir 
em sua promissora carreira de 
atleta no fisiculturismo, pois 
já demonstrou que possui um 
grande potencial e talento para 
brilhar nos palcos junto com os 
melhores atletas do cenário na-
cional e mundial. Além desses 
títulos de Overall conquistado 
recentemente, ele já se sagrou 
campeão do Arnold South 
América realizado na cidade de 
São Paulo anteriormente, além 
de já ter 8 troféus conquistado 
em sua carreira.

Felipe menciona que agora 
vai tirar algumas semanas de 
descanso realizando seu “off-
-season” e logo irá retomar 
sua preparação para o torneio 
Mr. Olympia que ocorrerá em 
outubro deste ano na cidade 
de São Paulo.

Manter uma vida disciplina-
da também tem seus obstácu-
los, que vão desde a dificulda-
de para conseguir patrocínio, 
passando pela luta psicológica 
consigo mesmo, à distancia-
mento de rolê com os amigos. 
Esses são apenas alguns dos 
desafios a serem enfrentados 
por quem planeja fazer parte 
do seleto grupo de fisiculturis-
tas, segundo o atleta.

Felipe demonstra seu agra-
decimento a todos que o 
apoiaram em sua preparação 
e deixa o seu incentivo para 
todos que amam o mundo 
da musculação, fitness e fi-
siculturismo. Ele deixa o seu 
agradecimento em especial 
as empresas que o apoiaram 
neste projeto, sendo elas: 

Academia Lobo Fitness, Info 
+ Telecom, Academia Arnold 
Gym, Academia Fit-House 
Estúdio de Treinamento e 
Academia Athlete Fit. 

Para quem tiver a curiosi-
dade de conhecer melhor o 
trabalho dos campeões sigam 
eles no instagram @felippe_
rosaa e  @benhur_ferraz.

Investimentos superiores 
a R$ 4 milhões. Este é o ba-
lanço da atual administração 
municipal de Jacarezinho/PR 
com relação a obras, melho-
rias e projetos, já executados 
ou prestes a ter início, no 
bairro do Aeroporto. 

São ações em diferentes 
segmentos do bairro, mas 
todas com um único mesmo 
objetivo: a transformação da 
realidade da comunidade. 
Infraestrutura, saúde e social 

Prefeitura investe mais de R$ 4 milhões no Bairro Aeroporto 
foram algumas das áreas be-
neficiadas com grandes – e 
importantes – investimentos. 

Boa parte dos recursos 
destinados ao bairro está con-
centrado em infraestrutura 
urbana. Nos últimos anos, a 
prefeitura concluiu a pavimen-
tação do Nossa Senhora das 
Graças e também pavimentou 
ruas da Vila Leão, garantindo 
assim que a totalidade do 
bairro tenha vias devidamente 
asfaltados. Somente em pavi-
mentação foram quase R$ 1,5 
milhão aplicados.

Paralelamente, outra me-
lhoria significativa no quesi-
to infraestrutura está na im-
plantação de 470 luminárias 
led, substituindo as antigas 
lâmpadas de mercúrio, em 
um investimento próximo 
aos R$ 500 mil. 

Mais um investimento na 
casa do milhão, este ainda 
em fase de tramitação, mas 
com previsão de início para 
2024, é o Parque do Povo, 
complexo esportivo e de 
lazer que será implantado 
onde hoje está instalado o 
campinho e contará com 
quadra poliesportiva, campo 
de futebol society, campo de 
bocha, academia ao ar livre, 
playground e iluminação.

Já na saúde pública um 
avanço histórico: a constru-
ção de uma unidade de saú-
de, uma reivindicação muito 
antiga da comunidade e que 
está prestes a se realizar com 
a inauguração do novo posto, 
que deve acontecer nas pró-
ximas semanas. 

Além disso, a prefeitura ain-
da promoveu uma completa 
reforma e reestruturação na 
antiga UBS. Desta forma, o 

bairro passará a contar com 
duas unidades de saúde, bem 
estruturadas para atender 
toda a demanda local. O in-
vestimento nestas ações é 
superior a R$ 1 milhão. 

Igualmente uma antiga 
demanda era a reforma da 
capela mortuária do bairro, 
que, com recursos aplicados 
de cerca de R$ 200 mil, voltou 
a oferecer condições para os 
cidadãos velarem com digni-
dade seus entes queridos. 

Destaque ainda para o 
novo CRAS, implantado em 
uma estrutura física já exis-
tente, porém sem uso há 
muitos anos, sendo totalmen-

te adequada para bem aco-
modar equipe da Assistência 
Social e população assistida 
pelos serviços ali prestados. 

Para o prefeito Marcelo 
Palhares, os investimentos 
representam uma nova reali-
dade do bairro e reafirmam o 
compromisso da gestão com 
a população do Aeroporto. 
“Assumimos a prefeitura com 
um compromisso muito claro 
de realizar mudanças para 
melhor no Aeroporto, de 
investir, de não nos omitir ja-
mais perante aos problemas 
que existiam, e foi o que fize-
mos. Ainda temos bastante 
a evoluir, mas conseguimos 
sanar grandes problemas e 
a população vai desfrutar 
desses avanços por muito 
tempo”, comemora.

DA ASSESSORIA


